

令和4年度大和町議会ホームページに寄せられた意見

| | |
|------|--|
| 受信日時 | 令和5年3月9日(木) 15時54分 |
| タイトル | 議会報告会に参加して |
| 意見 | <p>2/11の吉岡地区の報告会に参加しました。お世話になりました。</p> <p>普段、議員さんや事務局の方々を一堂に会して拝見する機会はなかなかないのでいい機会でした。</p> <p>私は大体は分かりますし、あの場にいらっしゃる方もきっとご存知だとは思いますが、議員さんの席の前に名前がわかるように表示されているものがあるとなお分かりやすかったと思います。</p> <p>分かりやすくまとめられた資料を頂いてそれを見ながら話を聞いたのはとてもよかったです。どれも素晴らしい取り組みだと思いました。</p> <p>『これからの大和町議会のありかたプロジェクト』のようなものや、裁判員制度のように、一般の人が任期付きにうまく関わっていけるような仕組みづくりをして、皆が当事者意識を持って町づくりに関わっていけたらと思いました。</p> <p>議会だよりの議会活動の頁はありますが、普段の活動においては全議員さんで情報発信に違いがあり、活動の様子を知ることができるかた、できないかたがいて自分で全部調べないと詳しい事が分からないのは労力を使うので、できれば月に1回くらい皆さんがそれぞれどのような活動をしたのか、どのような研修に参加したのか等を一度に知る事のできる場があればいいのになと思います。</p> <p>議会がさらにわくわくするようなものになっていくのを期待しています。</p> |